



BYE BYE AESCHLI

«Unser Chefpilot Reto «Aeschli» Aeschlimann ist bei dem ums Leben gekommen, was er am liebsten machte und am besten konnte – beim Fliegen.»

Aeschli wollte seine wohlverdienten Ferien mit seiner Familie geniessen und mietete ein Sportflugzeug. Nach dem Start endete die Reise abrupt. Beim tragischen Unglück sind Aeschli, seine Ehefrau Michèle und seine beiden Kinder Noëlle und Fabio ums Leben gekommen.

Mit Aeschli verliert Pilatus einen unglaublich qualifizierten Testpiloten und einen Mitarbeitenden, der sehr viel für das Unternehmen geleistet hat. Aber nicht nur das: Wir verlieren mit ihm einen wunderbaren Menschen und Freund. Wir können schlicht nicht glauben, dass dies passieren musste.

Im Namen des Verwaltungsrats, der Geschäftsleitung und aller Mitarbeitenden sprechen wir den Angehörigen unser tiefstes Beileid aus. Als Pilatus Family sagen wir: Danke für alles Aeschli und bye bye ...

Die Abdankungsfeier findet am Mittwoch, 22. August 2018 um 14:00 Uhr in der Pfarrkirche Ennetbürgen statt (zusätzliche Übertragung in der Mehrzweckhalle).